



Mit flirt-fever das Liebesglück im Internet finden

Fast zehn Millionen Deutsche haben ihren Partner im Internet kennengelernt. Die Vorteile von Online-Dating sind vielfältig

(Schönebeck) Rund 20 Millionen Singles gibt es momentan in Deutschland und die meisten von ihnen sind auf der Suche nach einem neuen Partner. Viele Deutsche suchen das Liebesglück im Internet, häufig mit Erfolg: rund neun Millionen Deutsche haben ihren Partner im Internet auf Online-Dating-Portalen wie flirt-fever kennengelernt. flirt-fever und Co. bieten suchenden Singles zahlreiche Vorteile und erleichtern die Partnersuche.

Auf Portalen wie flirt-fever mit über vier Millionen Mitgliedern eint alle Nutzer eine wichtige Eigenschaft: alle Singles sind auf der Suche nach einem neuen Partner. Während man außerhalb des Webs immer wieder auf interessante Menschen trifft, die dann jedoch leider vergeben sind, ist dies bei flirt-fever nur höchst selten der Fall. Alle Singles flirten also unter der gleichen Voraussetzung und freuen sich auf interessante Singles und Flirts. Dank Umkreissuchen können Singles bei flirt-fever nach interessanten Partnersuchenden aus der eigenen Umgebung Ausschau halten. Reisefreudige Singles können sich jedoch auch in ganz Deutschland auf die Suche machen. Der nächste große Vorteil ist das Flirt-Profil. Wer bei vergangenen Partnern Eigenschaften wie z.B. das Rauchen gehasst hat, der kann dank der ausführlichen Flirt-Profile gleich von vornherein einen rauchenden Flirt-Partner ausschließen. Zudem bietet das Flirt-Profil die Chance, sich selbst ausführlich vorzustellen und interessierten Singles einen ersten Eindruck zu bieten. Trotz der detaillierten Flirt-Profile ist der größte Vorteil jedoch die eigene Anonymität. Sensible Daten wie Name oder Adresse werden von flirt-fever sicher gespeichert und sind für die anderen Mitglieder nicht einsehbar. Ist ein interessanter Single gefunden, wird am besten über die flirt-fever Nachrichtenfunktion ein Date an einem öffentlichen Ort vereinbart und im Gespräch überprüft, ob der Flirt-Partner das hält, was er bei flirt-fever versprochen hat.

flirt-fever zählt zu den bekanntesten Online-Dating-Portalen Deutschlands. Bereits seit 2001 ist die Singlebörse online, über vier Millionen Mitglieder zählt flirt-fever aktuell. In 13 Jahren haben zahlreiche Paare über flirt-fever zusammengefunden. Einige von ihnen berichten über ihr Kennenlernen in den flirt-fever Diaries .

Pressekontakt

Prebyte Media GmbH

Herr K. U.
Friedrichstraße 55
39218 Schönebeck

flirt-fever.de
info@flirt-fever.de

Firmenkontakt

Prebyte Media GmbH

Herr K. U.
Friedrichstraße 55
39218 Schönebeck

flirt-fever.de
info@flirt-fever.de

Die Prebyte Media GmbH betreibt mit flirt-fever eine der erfolgreichsten Singlebörsen Deutschlands. flirt-fever verzeichnet über vier Millionen Nutzer, insbesondere in der Altersgruppe zwischen 20 und 40, und täglich zahlreiche Neuanmeldungen. flirt-fever ist auch bei Twitter @flirtfever vertreten. Mit dem Flirt-Wiki bietet flirt-fever zudem eine zentrale Wissenssammlung zu den Themen Flirten, Dating und Liebe.

Anlage: Bild

